



Sueño de un Decano... cuya obra crece y se eterniza.

Lo que en principio fuera un caro anhelo de personas altruistas de la comunidad encarnacena, ha encontrado protagonistas que se han sumado con pasión a gestar la creación de la Universidad Nacional de Itapúa, prestigiosa institución de enseñanza superior que a 15 años de funcionamiento se suma a la fuerza productiva del país con siete Facultades y cinco Sedes en el Departamento de Itapúa.

La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FaCEA), una de las facultades de la UNI tuvo sus inicios por Resolución del Consejo de Universidades en el año 1997, con la modestia característica de toda obra noble, pero con la firme confianza fundada en la visión de sus creadores, fortalecidos por el amor a su comunidad y la fuerza de sus anhelos, entre los que se sumara el Lic. Milciades Lugo Benítez como miembro de la Comisión Central Coordinadora para la Creación de la UNI desde el año 1995, que luego acompaña el proyecto como Encargado del Decanato de la Facultad en el año 1999 y primer Decano nombrado en el año 2.000.

Las habilidosas gestiones del Lic. Milciades Lugo Benítez que dio lugar a la creación de la FaCEA fueron concebidas en un proyecto inicial, elaborado por el equipo de profesionales con la propuesta de la Carrera de Ingeniería Comercial, carrera inédita en ese entonces en nuestro país, resultado de ingeniosos contactos y exitoso relacionamiento con académicos de prestigiosas universidades a nivel nacional y Latinoamérica con el fin de ofrecer a la juventud local otras opciones de formación. Como logro se puede resaltar que a la fecha han egresado exitosamente 172 Ingenieros Comerciales y 282 licenciados en las carreras de Contabilidad y de Administración; todos profesionales competentes, absorbidos por el campo laboral, siendo beneficiada además de Encarnación los Distritos de Itapúa, asiento de las demás sedes.

En memoria del primer Decano de la FaCEA, siguiendo la mística de crecer y ser líderes y gestores del desarrollo de nuestro país, la comunidad educativa hoy se enfrenta ante el reto de ofrecer opciones de formación continua, carreras acreditadas y expandidas en todas las sedes que garanticen una educación de calidad, y ante el compromiso con las declaraciones de la UNESCO enfatiza "la Educación Superior debe desarrollar capacidades para impulsar las transformaciones y el

progreso de la sociedad", llevar a cabo investigaciones proyectadas hacia la comunidad a través de trabajos de extensión con un fuerte compromiso social.

Quizás el Lic. Lugo Benítez no pueda estar hoy ocupando los mismos espacios en este mundo, pero continuamos con la perfección de la obra soñada conectados a su recuerdo.....

